

CALIFICACIÓN DE PEMEX

ALTO PRECIO DEL PETRÓLEO BAJÓ TEMOR POR NOTA

El aumento de precio del barril de petróleo a nivel internacional disminuyó los temores de que Pemex perdiera el grado de inversión, señaló Enrique Quintana, vicepresidente y director General de EL FINANCIERO, al participar en la convención anual de la Onexpo.

Recordó que dos de las tres grandes calificadoras (Fitch Ratings y Moody's) colocaron la nota crediticia de la petrolera mexicana en grado 'basura', aunque gracias a los altos precios del crudo, la percepción de los mercados financieros indica que ya no se ve tan cercano que la empresa pierda el grado de inversión.

"Si los precios del petróleo suben, es difícil tener pérdidas, además ya se anunció desde hace meses que Pemex ya no paga su deuda, la paga la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, así que los vencimientos de Pemex son cubiertos por el Gobierno Federal", dijo.

Ante gasolineros, Quintana recordó también que el desabasto de chips a causa de la pandemia del Covid-19 ha perjudicado a la rama automotriz, y en consecuencia, al sector gasolinero. — *Héctor Usla*